



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **17. Oktober 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 17. Oktober 2024

Betreff: Sonderverträge im Magistrat

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Neben den bisher bekannten Einsparungen wird es womöglich auch notwendig sein im Personalbereich Maßnahmen zu treffen. Dabei ist nicht nur auf die Dienstpostenpläne und die regulär eingestufte „Stammebelegschaft“ zu achten, sondern auch auf mögliche Sonderverträge, die sich die Stadt in der Vergangenheit etwas kosten ließ.

Es muss in Zeiten von Rekordgehaltserhöhungen genau evaluiert werden, ob es Sonderverträge für die zu verrichtende Arbeit benötigt.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie viele Sonderverträge gibt es?
2. Was sind die genauen Kriterien für einen Sondervertrag?
3. Wie hoch sind bei den einzelnen Sonderverträgen die Differenzen zwischen der regulären Einstufungen und dem Bezügen/Gehältern laut Sondervertrag. (Bitte um Auflistung jedes einzelnen Sondervertrages)